

Woleu-Ntem

Le PDG à la reconquête du Woleu



La photo de famille de tous les candidats (législatives et locales) du PDG dans le Woleu.



Une vue de la tribune officielle.

Styve Claudel ONDO MINKO
Oyem/Gabon

LE Parti démocratique gabonais (PDG) a officiellement ouvert sa campagne, jeudi, avec l'espoir qu'il va prendre sa revanche dans le Woleu-Ntem avec ces élections couplées législa-

tives et locales. Pour ce faire, tous les candidats du parti au pouvoir étaient réunis autour de la tête de liste PDG, Renauld Allogo Akue, pour faire comprendre à leurs partisans que leur formation politique est toujours debout en dépit des péripéties. C'était à l'occasion de la mobilisation des populations du canton Woleu à la place de

l'indépendance. Notons d'emblée que le retrait de la liste de Démocratie nouvelle (DN) du canton Woleu, notamment de sa liste aux locales, galvanise celle conduite par Renauld Allogo Akue. «*Au moment où, a dit Allogo Akue, nous allons reconquérir les 35 postes à l'assemblée départementale, les 38 postes de conseillers muni-*

cipaux aux premier et deuxième arrondissements de la commune d'Oyem, les deux sièges de député de ladite commune et les cinq sièges de député du département, je tiens à rendre hommage à nos devanciers, qui ont fait de cette région le point de convergence des filles et des fils qui s'en réclament.» Étaient présents à ce mee-

ting les dignitaires François Engonga Owono, Albert Ndong Obiang, Daniel Ndoumou Obame, Rose Allogo Mengara et Clémence Mezui. Renauld Allogo Akue, fer de lance du PDG dans le Woleu, a remercié le "Distingué Camarade président", Ali Bongo Ondimba, pour la confiance placée en la jeunesse pour ces joutes élec-

torales. D'autant que celles-ci cadrent avec la politique de "revitalisation" et de "régénération" nouvellement impulsée par le sommet stratégique de cette formation politique. «*Choisir la liste PDG, c'est choisir d'accélérer le développement de notre contrée*», a-t-il laissé entendre en tant que fils du ter-

DN déjà sur le terrain

PME

Oyem/Gabon

DÉMOCRATIE nouvelle (DN) a ouvert sa campagne pour les élections législatives et locales, mercredi, par un meeting organisé au Carrefour Abattoir, dans le deuxième arrondissement de la commune d'Oyem. Un rendez-vous au cours duquel le secrétaire provincial de ce parti de l'opposition dite "républicaine", Eugène Miame Obame, a présenté au public les deux candidats dans les deux arrondissements; Alain Serge Mba Nkoghe, pour le pre-



Militants et sympathisants de DN, à l'ouverture de la campagne à Oyem.

mier arrondissement, et Francklin Roosevelt, pour le deuxième. L'homme n'a pas manqué d'exhorter les Oyemois à "voter utile" le 6 octobre prochain. Mieux, il

a invité les populations à voter les candidats de DN pour «*le bien-être social et le développement harmonieux*» du chef-lieu du Septentrion.



Le secrétaire provincial (Woleu-Ntem) de DN, Eugène Miame Obame, lors d'une précédente sortie.

A en croire le quatrième maire-adjoint au conseil municipal sortant de la ville d'Oyem, le directeur du parti de René Ndemezo' Obiang, a mis en place un

programme de développement local, avec entre autres, "la réfection du réseau routier, la création des pompes hydrauliques, la formation des jeunes dans

les petits métiers porteurs de revenus...". Le sport occupe également une place de choix dans la vision de développement de DN à Oyem. De même que, le secrétaire provincial a annoncé la mise en place d'un conseil consultatif des sages au sein de DN. A noter que la tête de liste de ce parti dans le département du Woleu, Lesly Brillant Obame Nang, a animé hier, une causerie au village Nkang dans le canton Kyè. Il en est de même du candidat de ce parti dans le canton Ntem1-Mveze, Élie Colin Akoue qui a ouvert sa campagne à Meyo-Kyè (Bitam) par un grand meeting.

Ogooué-Ivindo

Le PSD ouvre à Mékambo, porte-à-porte du RPG à Makokou

Innocent M'BADOUMA
Makokou/Gabon

INVESTI par le Parti social démocrate (PSD), dans le 1er siège du département de la Zadié, Franck Bokamba Ndoumbi Atabi, homme d'affaires et conseiller du vice-président de la République, a ouvert officiellement la campagne électorale de son parti politique dans la province de l'Ogooué-Ivindo. C'était, hier, au carrefour Vie-Chère, un quartier de la commune de Mékambo. Celui qui affronte la candidate du PDG Edwige Betah, ministre délégué à l'Éduca-



Les militants du PSD et leur candidat ont communiqué hier.

tion nationale, a dit n'avoir pas attendu d'occuper n'importe quel poste ou encore d'être candidat à une élection pour poser des actes en faveur des popula-

tions. «*J'ai toujours été proche des populations, ce qui m'a poussé à refaire les routes, les ponts, les écoles, à apporter de l'aide à mes semblables plusieurs années*

avant de songer à me lancer en politique. Votez-moi, pour que je poursuive les actes en faveur des populations et du développement de notre siège, et du départ-

tement», a-t-il déclaré en substance. Selon le candidat PSD qui a pris l'exemple des députés Ikobabendje et Mme Paini Koho, le député doit poser des actes pour ses populations et non se réfugier derrière le prétexte de ne voter que les lois. «*Ne votez pas les gens qui viennent comme des éperviers vous voler vos votes et repartent vivre à Libreville. Député je ferai dix fois ce que j'ai fait jusqu'alors pour les populations*», a-t-il conclu.

A Makokou, en attendant l'ouverture officielle de sa campagne demain, la candidate du RPG aux législatives et tête de liste aux locales Marie Rose Melighe-Me-Ngwa est l'un des

rare postulants à y avoir entamé sa campagne électorale à Makokou. Hier, elle se trouvait du côté de Loa-Loa où elle faisait «*le porte-à-porte*». Dès ce matin, avec l'ouverture officielle de sa campagne, elle va sillonner le canton Ntang-Louli en commençant par Tchenkele, village situé à 50 Km de Makokou. «*Étant la seule femme en compétition parmi les hommes. De plus, mes colistiers sont vos enfants qui résident ici à Makokou et non à Libreville. Je vous demande de m'élire dès le premier tour*», a-t-elle dit à ses interlocuteurs. voyant là se reproduire le scénario de 2001 où elle fut la seule femme contre plusieurs adversaires de sexe opposé.